

家族のきずな Family

友人知人の家族をリレーでつなぎます

篠永亮さん 哉乃さん 多希ちゃん 篤くん

(本村)

本村に住む篠永さんファミリー。いつも明るく、笑いの絶えない仲良し家族です。

家に入ると、台所で迎えてくれた亮さん。夫婦で協力して家事と子育てをしています。「好きなソフトテニスが続けられるのも彼のおかげです」と哉乃さんにもっこり。協力し合い息びつたりの2人は、「笑いのツボも一緒」だと亮さんは話します。続けて、「いつもしょうもないことで、遅くまで笑い合っています」と哉乃さんが話せば、家の中に笑い声がこだまします。

そんな両親の下で育った多希ちゃん。「嫌と言わずにしてくれる」と哉乃さんが話すように、家族のために進んでお手伝いをしています。「体を動かすこととおしゃべりをするのが好き」という篤くんのお面倒をよく見る優しいお姉ちゃんです。休みの日には、亮さんの弾きギターに合わせて踊るなどして、家族を楽しませています。

「山登りたい」「公共交通機関を使って子どもたちに学んでもらいたい」ながら旅行をしたいと話す亮さんと哉乃さん。楽しみながらさまざまなことに挑戦して、今後も家族の笑顔を増やしていきます。

今回は、哉乃さんのお友達、小野重美さん＝徳丸＝ファミリーをご紹介します。



◎ PROFILE

しのなが・りょう 消防士。趣味はラグビー、バイク、山登り。本村出身
しのなが・かの 主婦。好きなことはソフトテニス。高知県出身
しのなが・たき スイミングを頑張る。背泳ぎが好き。6歳
しのなが・とく アンパンマンの「かまめしどん」が好き。2歳



えひめ国体 注目のAthlete

えひめ国体に向け頑張る選手を紹介します

相原知歩さん＝西古泉＝ 佐々木千夏さん＝南黒田＝

空手道は、四国中央市で開催。町のえひめ国体・大会のHPオープン みんなで、地元の選手を応援しよう。町HPからアクセスを
運営ボランティアも募集中（現在31人）。詳しくは国体推進課総務企画係（☎985-4153）まで。



岡田中学校3年生の相原知歩さんと、松前中学校3年生の佐々木千夏さん。空手道でえひめ国体を目指しています。

同じ年で、いとこの関係の2人。「一緒に成長できている」と相原さん、「刺激を受けている」と佐々木さんが話すように、10年近くお互いの姿を見ながら切磋琢磨してきました。現在は、えひめ国体のターゲットエイジとして、全国の舞台に立っています。県の代表として活躍する2人ですが、今感じているのは、全国のレベルの高さです。「もっと練習しない

と勝てない」と話す佐々木さんは、ソフトテニスと両立しながら体力やスピードの強化とビデオでの研究を、「力強さ、スピードが違う」と話す相原さんは、自宅で筋トレをして下半身の強化を図っています。

えひめ国体まであと1年。小学生のころから目指していた国体もう目の前に迫っています。抱負について、相原さんは「愛媛に貢献できるよう結果を残したい」、佐々木さんは「ベスト8に残りたい」と力強く話します。えひめ国体で、2人のキレのある型が披露される姿が見逃せません。

Statistics ()は前月比

人の動き	男性	14,639人	(-27)
	女性	16,303人	(-7)
	合計	30,942人	(-34)
	世帯	13,161世帯	(±0)

松前町は平成72年に25,000人のまちを維持します



5月は、主に岡田・北伊予地区で、町の特産「はだか麦」が黄金色に色付きます。みんなで出掛けて、松前町の魅力を再発見しませんか。

町内の魅力的な人、物、イベントを知っている人は、総務課広報情報係（☎985-4132）まで連絡してください。

Payment 支払 納期限内に納めてください

軽自動車税 全期

納期限 5月31日(火) 口座振替 5月25日(金)

表紙の写真

4月15日、小富士保育所の子どもたちは、池内力さんのれんげ畑にお出掛けしました。奥川未彩ちゃん、三好彩文ちゃん、白石好花ちゃんは、元気いっぱい畑の中を駆けていました。



Boys&Girls, Be Kids Ambitious! 頑張る子どもを紹介します

北伊予小6年・中川原 好岡心海ちゃん
「バレーボール、一緒にやってみませんか」

北伊予小学校6年生の好岡心海ちゃん。バレーボールを頑張る女の子です。バレーボールを始めたのは、1年生のとき。全日本で活躍する木村沙織選手に憧れたことがきっかけでした。北伊予にはチームがないため、松山市椿にあるチームに所属しています。

「チームで協力するから仲も深まるし、楽しい」とバレーボールの魅力を話す心海ちゃん。週5日の練習のほか、家でも家族に教えてもらったり、テレビで研究したりして、練習に励んでいます。

このようにバレーボール一色の心海ちゃんですが、4年生のとき、全国大会を目標とした厳しい練習で、やめたいと思ったことがありました。でも、「仲間が頑張ろうと言ってくれた」と話す心海ちゃん。全国大会への切符をかけた決勝で惜しくも負けてしまいましたが、チームのみんなと全力を尽くしました。

現在、最上級生の心海ちゃんですが、今の悩みの種は、人員不足です。部員は男女合わせて7人。「人数を集めて試合に出たい」と話す心海ちゃんが、小学生のみんなへメッセージをくれました。

「バレーボール、一緒にやってみませんか」

